

MOTOCICLISMO

# Román Pérez cierra la campaña de supercross con el título estatal

Con la consecución del campeonato de SX2, el ferrolano "asciende" de categoría

Al piloto ferrolano Román Pérez le sobró una prueba del Campeonato de España de Supercross para hacerse con el título de esta disciplina. Así, el departamental cerró el pasado fin de semana en Almería una gran temporada que lo ha aupado hasta el liderato de la tabla.

REDACCIÓN FERROL

La competición celebrada el pasado sábado en la localidad almeriense de Cuevas de Almanzora sirvió para que el ferrolano Román Pérez revalidase un título de campeón nacional en SX2 que ya había logrado en la anterior cita del campeonato celebrado en Cantal. Fue en esta prueba cuando, tras sumar un primer y segundo puesto en las mangas clasificatorias, hizo posible su objetivo y el de todo su club, el Guadarrama, ascendiendo hasta el primer escalón del podio con una diferencia notable respecto a Joan Cortes y Juan Pérez, segundo y tercer clasificado, respectivamente.

PROPÓSITO

"Tenemos un equipo muy fuerte y terminar primeros era uno de nuestros objetivos", dice Pérez

"Este año teníamos un equipo muy fuerte y entre nuestros propósitos estaba el lograr el título nacional", comenta el piloto ferrolano una vez logrado el campeonato. Con los deberes hechos, el departamental no piensa en vacaciones puesto que, a pesar de haber finalizado el Estatal de Supercross, su visión ya está puesta en futuras citas nacionales e internacionales.

"Ahora tocan las competiciones del Campeonato de Motocross, junto con otras pruebas de carácter internacional" añade Pérez. Estas citas también servirán al local a modo de pretemporada para la disputa del próximo título nacional de supercross con algunas diferencias. Y es que, tras la consecución de este primer puesto, el piloto local tendrá que ascender



El piloto local preparará ahora su participación en la cita de motocross de categoría, por lo que en la próxima campaña contará con nuevos rivales y nueva equipación en las citas de SX1. "Tendremos una moto más grande y la preparación para estas pruebas será mucho más intensa", comenta el ferrolano. De este modo, el piloto local cuenta con varias semanas hasta su próxima cita oficial en el Estatal de Motocross, campeonato que retomará sus competiciones a principios de octubre, fechas que aprovechará para continuar con su larga pretemporada.

APUNTE

Próxima parada en la cita de A Capela

El local volverá este fin de semana a casa para disputar una de las pruebas puntuables para el Campeonato Gallego de supercross. La competición se dirimirá en el Concello de A Capela en el circuito que lleva su nombre.

ATLETISMO

# Almudena Rodríguez, séptima en la prueba de Túnez

REDACCIÓN FERROL

La disputa de la Copa del Mediterráneo junior en Túnez finalizó con el combinado español ocupando la segunda posición en la clasificación general tras colocarse primero en las competiciones masculinas y tercero en la categoría femenina. La atleta del Ría de Ferrol-Concepción Arenal Almudena Rodríguez se desplazó el pasado fin de semana junto con la selección nacional para la disputa de estos juegos internacionales entre Túnez, Francia, Italia, España y Argelia. La atleta del club ferrolano cerró su participación con la séptima plaza en la distancia de 800 metros. La atleta realizó una marca de 2:15.29, precedida en la línea de meta por su compañera de selección Carmen González que superó a Rodríguez por sólo unas décimas.

La buena y regular actuación de las deportistas españolas sirvió para auparse hasta la tercera posición de la categoría femenina, superadas por Francia e Italia. En la clasificación general el combinado nacional sería adelantado por los franceses.

SURF

# El Océano ultima los preparativos del Pantín Classic

REDACCIÓN FERROL

La organización del XIX Ferrolterra Pantín Classic, el Océano Surf, se encuentra ultimando los últimos detalles para la celebración de esta importante competición de carácter mundial. La cita tendrá lugar entre el siete y el diez de septiembre contando este año con importantes patrocinadores. Precisamente esta semana se firmará en Santiago el convenio con la Dirección Xeral de Turismo que, junto con la Fundación Deporte Galego, son los principales pilares institucionales del evento. Esta décimo novena edición contará con tres estrellas tanto en la prueba masculina (World Qualifying Series) como femenina (EPSA). Los premios que se repartirán en estas competiciones ascienden a casi 50.000 euros, en el caso de los chicos, y 7.000 para las surfistas.

La playa de Pantín acogerá la última prueba del circuito mundial que tendrá lugar en Europa. Posteriormente la competición internacional se trasladará a las Islas Canarias, Brasil y Hawái, en donde se celebrará la definitiva cita.

RUGBY

# El Almallo logra el subcampeonato en el Torneo de Sanxenxo

REDACCIÓN FERROL

El equipo departamental Almallo consiguió proclamarse subcampeón de la Copa de Oro en el II Torneo Internacional de Rugby Playa de Sanxenxo, celebrado el pasado sábado día cinco. Este segundo puesto logrado por los ferrolanos supuso un gran esfuerzo físico y de equipo para los locales puesto que, ya en la ronda de clasificación, el Almallo vio cómo las plantillas del Mareantes Promesas y del Barbie Killers de Pontevedra, uno de los principales favoritos, serían los rivales a batir para acceder a los partidos decisivos.

Pero los pontevedreses no resultaron ser un trago tan amargo y la formación ferrolana se impuso

a éstos por 3-2, resultado que pareció inyectar una gran dosis de moral a los departamentales ya que en su segundo choque se impusieron 6-0 al Mareantes Promesas. Los enfrentamientos correspondientes a la fase final juntaron sobre el terreno de juego al Almallo con la otra formación del conjunto anfitrión Mareantes, en el que los locales salieron victoriosos. Su rival en el último choque fue la formación del Universidad de Vigo que se impuso, no sin apuros, al Plantel de Valladolid.

De este modo, vigueses y ferrolanos disputaron una final caracterizada por el cansancio de ambas plantillas, aunque aparentemente más presente en el combi-



Usero, placado por Nico, del Almallo, fue elegido mejor jugador

nado local. Un tempranero ensayo del Universidad de Vigo hacía presagiar una rápida victoria de los olívicos pero el Almallo no tardaría en reaccionar para lograr igualar el partido, en dos ocasiones, llegando al descanso con un 2-2.

Un bajón físico por parte de los ferrolanos permitió a los vigueses anotar varios ensayos consecutivos que terminarían por senten-

ciar el partido con un marcador de 5-2.

Pero el triunfo de los olívicos sería compartido por los locales al proclamarse a Francisco Usero, militante en el Universidad de Vigo como mejor jugador del torneo. Usero, nacido en Ferrol y defensor de la camiseta del Almallo en anteriores temporadas, recibió este galardón por su juego a lo largo de esta cita.